

# かけ橋

吉和中だより第3号

令和7年5月30日

【学校教育目標】心豊かで ねばり強く 正しく たくましく生き抜く生徒を育成する

【校訓】ねばり強く 正しく 心豊かに

## 春季市内大会

5月10日(土)、11日(日)に尾道市春季総合体育大会が行われました。吉和中学校の代表として、他のチームに尊敬されるような姿勢で大会に臨みました。部活動の目標は、職員室前の掲示板に表示しています。大会の順位や技術面を掲げている部、礼儀やマナー、活動方針を掲げている部など、それぞれの部が日ごろから一生懸命に取り組みました。日ごろの練習の状況が大会の結果として現れたと思います。力を出し切ったチーム、反省が残ったチームなど色々考えることがあったのではないのでしょうか。素晴らしいプレーが多くみられましたが、流れが相手チームに行ったときに、なかなか自分たちのペースに戻せず、点を入れられたりした姿がありました。学校教育目標や校訓にある「ねばり強く」流れを引き戻す精神力や体力がつくことを期待しています。

ソフトテニス部	
女子バスケ部	
陸上部	個人情報保護の観点 から掲載しません
女子バレー部	
男子バレー部	
男子バスケ部	
卓球部	
サッカー部	





# 春季南部地区大会

5月24日（土）、25日（日）に南部地区春季総合体育大会が開催されました。市内大会の勢いをそのまま発揮した部活、反省を生かして改善して臨んだ部活など、様々な思いで参加する姿が見られました。少し肌寒い気温の中、熱戦を繰り広げました。この大会が最後となった3年生もいますが、これまで部活動で学んだことを今後の学校生活に生かしてほしいと思います。

ソフトテニス部	
女子バスケ部	
陸上部	<div style="border: 1px solid black; padding: 10px; width: fit-content; margin: auto;"> <p>個人情報保護の観点 から掲載しません</p> </div>
女子バレー部	
男子バレー部	
男子バスケ部	
卓球部	
サッカー部	

